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COMPTE RENDU DE REUNION  DU CA 
Mardi 28 Mai 2024 – Salle Berthe Morisot 

 
 

 Séance ouverte à 9h30 

 Excusée :  D. Frot 
 Présents : 
  J. BRUNET,  V. BINET-MENDOWSKI, N. BESSON, JP. BERNARD, A. RICHARD 

D. DANY HODOT-PARISOT,  M. VERNOCHET, JP. DELVALLEE, P. REMONDIN,  

C. TANAKA 

Les membres du CA remercient Nadia pour avoir apporté des viennoiseries 
 

Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
Approbation du compte-rendu du  CA du 11 Avril 2024 
 
Sortie Château de CHANTILLY (organisée par J. BRUNET) 
Les membres du CA demandent : quel tarif sera appliqué pour les adhérents ?, ils 
considèrent que le budget est trop élevé par personne. Les membres du CA 
demandent le report de cette sortie en 2025 fin Mai début Juin. 
Cette décision est validée. 
Sortie les vendanges « Domaine DELAUNAY » (organisée par A. RICHARD) 
Cette sortie sera planifiée en septembre 2025. 
Sortie à ROUEN (organisée par J. BRUNET) 
Cette sortie sera planifiée en avril 2025 (un car devra être affrété, déjeuner à la 
Bouille, visite guidée de ROUEN. 
Activité peinture 
Catherine indique que Marie-Raphaëlle Borry souhaite arrêter l’activité « huile 
encadré». Elle continuera à assurer les cours de l’huile libre et l’aquarelle. 
Une artiste peintre Emma Pauline pourrait être approchée pour la remplacer, elle 
organise parfois des stages. Emma réalise des peintures très contemporaines. 
Jacques ou Catherine vont la recevoir avec Marie-Raphaëlle. 
30 Mai 2024 - Passage de la Flamme Olympique 
Jean-Philippe indique que des barnums vont être installés sur la plage par le service 
technique de la Mairie. 
Nous serons proches du mur d’escalade « le croquant », et des food-trucks. 
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Lors du passage de la flamme des animations seront en place, comme le tarot, les 
échecs, et il y aura des animations sur la plage. 
En ce qui concerne l’activité sculpture : 
Jean-Philippe nous informe que pour l’organisation de cet évènement il faudra se 
retrouver à 9h30 sur la promenade Roland Garros. 
Jean-Pierre indique que la cérémonie officielle de remise des bas reliefs avec 
Michèle Laheye & lui-même aura lieu en présence du Maire Olivier Colin entre 15h 
& 17h à la Mairie. 
Remplacement de D. Frot au poste de trésorière 
Jacques demande à l’ensemble du CA si un membre veut occuper ce poste, après un 
tour de table,  aucun membre du CA ne souhaite poser sa candidature. 
Jacques indique aux membres du CA qu’une personne se propose pour ce poste, 
c’est Madame Petit, Jacques doit la recevoir prochainement. 
Jacques demande à Véronique d’envoyer un mail à tous les adhérents pour obtenir 
d’autres candidatures. 
Philippe pose la question : pourquoi ne pas faire appel à un cabinet comptable ? 
Jacques indique qu’on ne verse pas de salaires à nos intervenants que c’est plus 
simple. 
Adhésion 2024/2025 
Jacques propose que les adhésions débutent au 1er juillet 2024, car lors du dernier 
forum c’était de la « folie » pour prendre toutes les adhésions de notre Association, 
en avançant la date nous aurions beaucoup moins de monde le jour du Forum. 
L’ensemble du CA n’approuve pas cette décision, les adhésions seront donc prises 
lors du forum par les membres du CA présents ce jour là. 
Jacques demande à Véronique de faire une piqûre de rappel à tous les adhérents 
concernant la date du Forum des Associations. 
Activité Randonnée 
Dany indique que personne ne « bouge » pour reprendre l’activité. 
Jacques demande à Véronique de faire un mail aux adhérents, Dany indique que 
cela a déjà été fait auprès des adhérents « randonnées », mais qu’aucune personne 
ne s’est manifestée. Elle a bien 3, 4 personnes qui se sont proposées mais certaines 
sont déjà bien chargées au sein de l’Association. Si la situation n’évolue pas, il n’y 
aura plus de randonnées à la rentrée de Septembre. 
Flyer 
Comme c’est D. Frot qui gérait le flyer, celui-ci doit être dorénavant mis à jour par 
Véronique. Dany indique qu’elle l’aidera dans ce domaine. 
Véronique devra également « récupérer » le bulletin d’adhésion. 
Yoga 
Philippe indique que 9 personnes sont inscrites, mais que seules 3 personnes suivent 
les cours. Il ne sait pas si l’activité va perdurer. 
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Country (à suivre) 
Véronique indique qu’un 3ème cours pourrait être planifié en fonction des 
inscriptions au forum des Associations, Catherine Bouvyer assurerait ce nouveau 
cours qui serait destiné aux débutants. On peut imaginer un 15h/16h. Cela se 
décomposera de la façon suivante : débutants, débutants +(moyens), pro. 
(confirmés) 
L’ensemble des membres  du CA valide cette proposition, mais il faudra revoir la 
somme demandée aux adhérents en septembre, en calculant le nombre de 
séances/an. 
Anglais (à suivre) 
Véronique indique que l’allongement du cours le mercredi à 19h serait bénéfique 
pour l’ensemble des personnes qui suivent les cours d’anglais. Claire l’intervenante 
souhaiterait passer de 1h à 1h30. 
L’ensemble des membres du CA valide cette proposition. 
Moment de convivialité en salle Berthe Morisot 
Jacques indique que l’on pourrait demander aux personnes qui sont présentes pour 
les activités gratuites (bridge, tarot, tricot) dans la salle Berthe Morisot une 
participation financière de 20€/an, qui servirait à acheter, café, thé & gâteaux. 
L’ensemble des membres du CA valide cette proposition. 
Chorale 
Philippe indique que lors de la représentation le Jeudi 27 Juin de la chorale, un 
chapeau sera proposé. 
Téléthon 
Philippe indique qu’il a été contacté par une personne de Dives/mer pour participer 
au Téléthon qui se déroulera sur 2 week-ends : 
Le 29 Novembre & le 7 Décembre 2024.  
Toutes  les Associations d’Houlgate vont participer, ce sera le 7 Décembre en salle 
des fêtes. 
Arts & Savoirs réalisera des gâteaux, des crêpes et des activités devront être 
planifiées. 
3 & 4 Juin 2024 -  Forges les eaux (randonnées) 
Dany indique à Jacques qu’elle avancera le pourboire (120€) pour le service au 
« Petit Forges » (déjeuner du 1er jour) ainsi que la taxe de séjour à régler 
directement au VVF Forges les Eaux. 
Jaques donne son accord. 
Journée Normande le 30 Juin 2024 à Houlgate 
Jacques nous indique que M. Masson a changé la date de la journée Normande, sans 
nous  prévenir ! et il pose la question à savoir si nous souhaitons changer les dates 
de l’exposition en salle de la gare les 22 & 23 juin 2024 pour s’aligner sur cette 
journée Normande, l’ensemble des membres du CA répondent par la négative, car 
cela va être très compliqué tout est déjà planifié ! 
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Les Artistes exposent les 22 & 23 Juin 2024 en salle de la gare 
Jacques indique que les activités tricot/couture vont vendre leurs réalisations au 
profit d’Associations caritatives du Calvados, du type croix rouge, hôpital de Lisieux, 
Normandie enfants…mais que cette expo. ne pourra pas se tenir dans la salle de la 
gare pour les personnes qui vendent leur réalisation il y aura donc un barnum 
installé sous le préau de la gare. 
Réalisation de l’affiche « les Artistes exposent » les  22 & 23 Juin 2024 
Véronique se charge de réaliser l’affiche avec l’aide de Catherine & Dany. 
Il faudra ensuite ventiler l’information sur les réseaux sociaux Facebook, vivre à 
Houlgate… et donner quelques exemplaires à l’office du tourisme. 
Sculptures 
Jean-Pierre indique que tout l’atelier va être vidé le vendredi 21 Juin, un grand 
nettoyage va être réalisé, la Mairie est ok. 
Vendredi après-midi l’installation des sculptures va commencer dans la salle de la 
gare pour l’exposition des 22 & 23 Juin 2024. 
Il indique que l’achat de tissu noir est prévu pour recouvrir les tables où seront 
disposées les sculptures. 
Gym douce 
Maryse demande si on peut rembourser une personne qui a fourni un certificat 
médical, elle avait établi 3 chèques, peut on lui rembourser 60€ ? 
L’ensemble des membres du CA donne son accord. 
Proposition d’une nouvelle activité 
Catherine propose de se rapprocher du nouveau Centre Sportif de Houlgate afin de 
savoir si le tir à l’arc  pour adultes, serait envisageable pour lancer cette nouvelle 
activité, l’ensemble des membres du CA valide cette proposition, à creuser. 
Sortie Montormel & Haras du Pin  le 20 Juin 2024 (organisée par Alain RICHARD) 
38 personnes à ce jour, 2 personnes en attente 
Alain demande s’il peut acheter des croissants pour les personnes qui participeront 
à cette sortie afin de passer un moment convivial. 
L’ensemble des membres du CA valide sa demande. 
Alain indique que la sortie la Bourbansais s’est très bien passée. 
 

 
FIN DE LA REUNION A 12h30 

PROCHAINE REUNION 
MERCREDI 31 JUILLET 2024 – à 14h 

Salle :   Berthe Morisot 


